

pas pris des armes semblables. D'un côté, les champions en lice soutenaient leur cause, combattaient pour leur drapeau avec des arguments fondés sur la statistique, se servant toujours d'armes loyales ; de l'autre côté, les adversaires au lieu de se servir des mêmes moyens répliquaient satiriquement sans déférence pour le caractère et la position des uns vis-à-vis des autres.

Malheureusement la cause en litige n'a pas été portée sur le terrain où aurait dû se vider le différend. Les journaux de médecine de même que les sociétés médicales ne manquent pas à Montréal et nous aurions pu avoir des discussions très intéressantes et qui auraient moins embrouillé les choses.

Admettant aujourd'hui les faits établis et faisant des efforts généreux de part et d'autre pour vivre dans la concorde (*concordia salus*), ne disputant à personne sa part des rayons du soleil, notre profession aurait tout à y gagner, si chacun voulait entrer sincèrement et sérieusement dans l'esprit de son rôle, attendant patiemment qu'il plaise aux événements et au temps, de faire la part de tout le monde.

---

### Ovariectomies.

---

Les cas d'ovariectomie, dont nous avons fait mention dans notre numéro du mois de Novembre, et d'autres opérés depuis lors à l'Hôtel-Dieu, se sont terminés favorablement.

Mlle. Georgiana Caron, de Notre-Dame du Portage, qui était entrée à l'Hotel-Dieu le 30 Octobre dernier, a pu quitter l'hôpital le 2 Février, parfaitement rétablie, pour retourner dans sa famille. Chez cette malade, la nature de la tumeur, vu sa densité, était tout-à-fait différente des autres, ce qui rendait l'opération particulièrement hasardée, et le succès douteux.

Les autres cas ont eu des résultats également favorables.